Sternsinger 2025

Auch in diesem Jahr waren wieder die Sternsinger*innen aus St. Marien Mörfelden in der Stadt unterwegs.

Am Wochenende 10.-12.01.2025 waren insgesamt 19 junge König*innen und Sternträger*innen unterwegs. Dabei wurde am Freitag, nach dem Aussendesegen durch Pfarrer Omphalius, zuerst das Rathaus besucht, im Anschluss die Firmen, Geschäfte und Kindergärten von Mörfelden. Am Nachmittag wurde auch das Altenhilfezentrum unserer Stadt besucht. Dabei war die Freude der Bewohner*innen in deren Gesichtern zu lesen und es wurde zum Teil auch mitgesungen. Mittags wurden wir wieder vom Restaurant Luley sehr gut versorgt.

Am Samstag und Sonntag waren die einzelnen Gruppen dann in den Familien unterwegs. Dort wurden sie überall freundlich begrüßt. Stärken durften wir uns an der leckeren Pizza von Bella Italia.

Es wurden noch zusätzlich die Ruheständler unserer Gemeinde und der CDU Neujahrsempfang unserer Stadt besucht.

Es wurden über 120 Besuche durchgeführt. Es wurden über 7.000,-€ von unseren fleißigen Sternsinger*innen gesammelt. Alle Kinder hatten viel Freude an dieser guten Aktion.

Als Dankeschön gab es ein kleines Fest. Dort wurde gemeinsam gegessen und gespielt. Als Höhepunkt wurden die Teilnahme-Urkunden und die eingesammelten Süßigkeiten unter allen verteilt.

Wir danken allen Teilnehmer*innen und Helfer*innen für ihren tollen Einsatz und freuen uns auf die Sternsinger-Aktion 2026!





